

EMILIO MORALES
 ✉ Twitter: @lestillo



LA MIRILLA

VEINTE AÑOS POR DERECHO

El Colegio de Abogados de Málaga conmemora el aniversario de su sede en el Paseo de la Farola con la celebración de varios actos institucionales



Todos los asistentes al aniversario del Colegio de Abogados posan en la entrada de la sede después del izado de la bandera.



José Antonio Portillo, Santiago Souvirón y José María Davó.



Pedro Medina, Diego Rivero, Alfonso Casado y Pedro Mejías.



Francisco Javier Lara, Damián Vázquez y José Manuel Davó, en el izado de la bandera colegial.



Un momento del acto que presidió el decano, Francisco Javier Lara.

Veinte años dan para mucho. Ha pasado mucho tiempo desde que abrió sus puertas, y por ello todos los que lo sienten como suyo se engalanaron para la ocasión. Ayer por la mañana, el Colegio de Abogados de Málaga conmemoró su vigésimo aniversario de la apertura oficial de su sede en el Paseo de la Farola. Para ello, se organizaron varios actos institucionales, como el izado de la bandera colegial, la presentación de la publicación oficial sobre la historia de la institución y la inauguración de una exposición fotográfica.

La jornada contó con la presencia del decano, **Francisco Javier Lara**, miembros de la actual Junta de Gobierno, exdecanos, exdiputados y otros compañeros de profesión. «Antes que nada, debo dar un muy cordial saludo a los compañeros **Fernando García Guerrero-Strachan**, que por motivos de salud no puede estar presente, y a **José María Davó Fernández**, ambos exdecanos del Colegio que presido», señaló Lara durante su intervención en el izado de la bandera, que sacó a los presentes a la calle para verla ondear. Tras esto, agradeció el gesto de las personas que acudieron al acto y que han formado parte de la historia pasada y presente del Colegio de Abogados. «La sede celebra sus 20 años, a lo largo de los cuales ha entregado a la sociedad malagueña y española un importante número de profesionales de la abogacía, capaces de demostrar su capacidad de trabajo y entrega».

Tras este primer acto, tuvo lugar la presentación de la publicación 'Breve historia del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga', cuyo texto fue elaborado por **Mari Pepa Lara García**, quien intervino ofreciendo una breve reseña del libro. A continuación, se inauguró la exposición fotográfica conmemorativa de este aniversario. Ambas muestras culturales son un reflejo del recorrido de la institución colegial, desde que en el mes de noviembre de 1994 se inauguraban oficialmente las instalaciones del Paseo de la Farola ya en propiedad del Colegio de Abogados. Además, hicieron hincapié en la labor desarrollada por los exdecanos **Agustín Moreno Cano** y **José Antonio Peláez García**, que hicieron posible este cambio de sede.